

WESTERN EUROPE 13D BY ETIHAD AIRWAYS

DEPARTURE : 21 SEPTEMBER 2017 (Pasti Berangkat, Saat ini peserta sudah 18 pax)



Harga /Pax : Rp. 27.950.000

Hari 01: **JAKARTA – ABU DHABI - MILAN**

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno Hatta menuju Milan-Italia.

Akomodasi: dalam pesawat

Hari 02: **TIBA DI MILAN - PISA/PRATO**

Selamat datang di kota mode – MILAN, orientasi di kota ini dimulai dengan Anda akan diajak Anda dapat melihat dan berfoto di depan Duomo Cathedral, La Scala Theater dan melihat keindahan dari arsitektur Galleria Vittorio Emmanulle 2. Kemudian Anda akan melanjutkan perjalanan menuju kota Pisa untuk melihat kompleks Menara Miring Pisa, dimana di dalamnya terdapat Gereja, kolam baptis dan lonceng menara gereja yang di kenal dengan menara Pisa. (Makan Malam)

Akomodasi: Tuscany Hotel atau setaraf.

Hari 03: **PISA/PRATO - ROME**

Kita tinggalkan kota Roma dan melanjutkan perjalanan menuju kota Roma dengan orientasi dimulai dengan mengunjungi negara vatikan yang didalamnya terdapat St Peter's Basilica yang megah, Kemudian keliling kota Roma dengan mengunjungi/melewati: Colloseum tempat arena pertarungan para gladiator, Roman Forum, Monumen Vittorio Emmanuele II, Trevi Fountain yang indah. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi:Selene Hotel atau setaraf.

Hari 04: **ROME - VENICE**

Hari ini setelah makan pagi, kita tinggalkan kota Rome dan dengan menggunakan bus wisata melanjutkan perjalanan Setelah makan pagi, Anda akan meninggalkan kota mode yang cantik ini menuju ke Kota Air, Venice dan diajak berkeliling kota yang terkenal di dunia dengan menggunakan transportasi air menuju St. Marco Square, Doges Palace, Bridge of Sight (Makan Pagi)

Akomodasi:Base Hotel atau setaraf

Hari 05: **VENICE - INSSBRUCK dan sekitarnya**

Setelah makan pagi Anda akan meninggalkan kota Venice menuju Innsbruck. Anda dapat menyaksikan sepanjang perjalanan indahanya negara Austria bagaikan lukisah hidup dengan melewati jajaran pegunungan Alpen, Danau, dan langit yang menawan. Sesampainya Anda akan diajak untuk melihat Golden Roof, sebuah balkoni yang beratapakan ribuan lempeng emas. (Makan pagi)

Akomodasi: Hotel Innsbruck atau setaraf.

Hari 06: **INNSBRUCK - MT.TITLIS - ZURICH**

Hari ini mengunjungi Mt Titlis dengan menggunakan kereta gantung berputar dengan ketinggian 3.020m diatas permukaan laut. Anda dapat bermain salju atau menikmati pemandangan yang menakjubkan (Makan pagi)

Akomodasi: Park Inn hotel atau setaraf.

Hari 07: **ZURICH - RHINEFALLS - TITISE - FRANKFURT**

Perjalanan wisata di lanjutkan menuju kota Frankfurt dengan melewati Titisee yang terkenal dengan jam Cockoo dan kue Tart Black Forest. Serta melihat air terjun Rhein Falls yang terdapat di kota Schaffhausen di Utara Swiss dimana air terjun ini dialiri oleh salah satu sungai terbesar di Eropa barat yaitu: Sungai Rhein. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn Frankfurt Airport atau Setaraf.

Hari 08: **FRANKFURT - COLOGNE - ROERMOND OUTLET - AMSTERDAM**

Anda akan melanjutkan perjalanan menuju kota Cologne yang terkenal dengan asal muasal perfume eau de cologne dan mengunjungi Dom Cathedral salah satu gereja gothic tua dimana berdasarkan cerita tempat ini terdapat makam dari 3 orang majus. Tak lupa anda diajak berbelanja di Roermond outlet dimana terdapat berbagai macam brand ternama disini. Setelah itu perjalanan dilanjutkan menuju Amsterdam untuk bermalam. (Makan Pagi)

Akomodasi: NH busum Jan Tabak Hotel atau Setaraf.

WESTERN EUROPE 13D BY ETIHAD AIRWAYS

DEPARTURE : 21 SEPTEMBER 2017 (Pasti Berangkat, Saat ini peserta sudah 18 pax)



Hari 09: AMSTERDAM - VOLENDAM - CLOG& CHEESE MAKING - AMSTERDAM

Setelah makan pagi, Anda akan diantar menuju desa nelayan di kota Volendam, dimana Anda dapat berfoto menggunakan baju khas Belanda di sini atau membeli souvenir khas Belanda, tak lupa Anda akan diantar untuk melihat kincir angin khas belanda dan melihat pembuatan clog dan cheese making yang merupakan salah satu makanan khas belanda. Kemudian perjalanan di lanjutkan kembali menuju kota Amsterdam, Anda akan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat. (Makan Pagi)

Hari 10: AMSTERDAM - BRUSSELS - PARIS

Perjalanan hari ini menuju Paris, Ibukota Perancis dengan terlebih dahulu singgah di Brussels dimana Anda diajak untuk berfoto di Atomium yang mejadikan salah satu icon kota Brussel, kemudian dengan Walking Tour melihat Grand Place, Maison Du Roi, Town Hall dan patung Maneken Pis yang melegenda. Setibanya Anda di Paris, Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam. (Makan Pagi)

Akomodasi: Park and Suited Elegance Rosny Sous Bois Hotel atau setaraf

Hari 11: PARIS

Berkeliling di pusat kota mode – PARIS, dengan melewati gerbang kemenangan Arc de Triomphe, jalanan megah Champs de Elysées, Place De La Concorde, Des Invalides dan mengunjungi dari dekat lambang kota Paris yaitu Eiffel Tower sampai dengan lantai kedua dimana Anda dapat melihat panorama seluruh kota. (Bila Eiffel Tower Fully Booked/Renovasi, maka akan di ganti ke Montparnasse Tower). (Makan Pagi)

Hari 12: PARIS – ABU DHABI - JAKARTA

Hari ini tiba waktunya Anda dijemput dan diantar menuju bandara guna kembali ke tanah air.

Hari 13: JAKARTA

Hari ini tiba di Jakarta

HARGA TERMASUK :

- Tiket Pesawat Pulang Pergi by Etihad Airways
- International Tax & Airport Tax
- Hotel Akomodasi Sesuai yang tertera
- Tour & Makan Sesuai Program
- Guide
- Tour Leader Dari Jakarta
- A/C Transport
- VISA Schengen Multiple

TIDAK TERMASUK :

- Tipping Guide USD 6 /Pax /Day
- Tipping Tour Leader USD 3 /Pax /Day